
Pièces 2 Pièces

Superficie 64 m²

Référence RDJ65

Prix 775 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Cannes,  secteur  privilégié  du  Palm  Beach,  à  quelques  pas  de  la  mer  entre  la

croisette  et  l'avenue  Gazagnaire,  dans  une  copropriété  récente  de  bon  standing.

Notre  agence  vous  propose  cet  appartement  rénové  avec  goût  situé  en

rez-de-jardin doté d'une terrasse de plus de 45 m² et d'un espace vert de 100 m².

La cuisine ouverte sur la salle à manger est prolongée par le salon. La chambre de

type  suite  donne  également  sur  la  terrasse.  Inclus  dans  le  prix,  un  parking  en

sous-sol au sein de la copropriété.

Cannes,  privileged area of  ??Palm Beach,  a  few steps from the sea between the

Croisette  and  Avenue  Gazagnaire,  in  a  recent  good  standing  condominium.  Our

agency  offers  you this  tastefully  renovated apartment  located on the  ground floor

with a terrace of more than 45 m² and a green space of 100 m².The kitchen open

to  the  dining  room  is  extended  by  the  living  room.  The  suite  type  bedroom  also

overlooks the terrace.A parking space is available in adition of the price.

PALM AVENUE

25 avenue Reine Astrid - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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